

Pressemitteilung: Ensaf Haidar und Constantin Schreiber rufen "Raif Badawi Award for courageous journalists" aus

Berlin (22.05.15) - Ensaf Haidar, die Ehefrau des inhaftierten und im Januar ausgepeitschten saudischen Bloggers Raif Badawi, hat während einer Demonstration vor der saudischen Botschaft in Berlin gemeinsam mit Constantin Schreiber den "Raif Badawi Award for courageous journalists" ausgerufen. "Ich freue mich, dass wir heute diesen Preis ankündigen können, mit dem wir denjenigen helfen wollen, die sich wie Raif für ihren Einsatz für Freiheit in Gefahr gebracht haben" so Ensaf Haidar. Der Preisträger wird eine Persönlichkeit sein, die unter höchstem persönlichen Engagement gesellschaftliche Debatten angestoßen und das politische Establishment herausgefordert hat.

Ensaf Haidar hat den Herausgeber von Raif Badawis Buch "1000 Peitschenhiebe", Constantin Schreiber, mit der Umsetzung beauftragt. "Wir sind stolz, dass wir diese Aufgabe übernehmen können. Damit wollen wir die gewaltige weltweite Resonanz auf den Fall Badawi bündeln, um anderen zu helfen, die ähnlich wie Raif schwerste Strafen und Repressionen zu erleiden haben, nur weil sie sagen, was sie denken."

Der Preis wird erstmalig Ende des Jahres verliehen, organisiert und durchgeführt von der international media alliance (ima). ima ist ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Berlin, der die Vernetzung und den Austausch von Journalisten zu global relevanten Themen fördert und sich mit Recherchereisen, Workshops und internationalen Medienveranstaltungen für die Förderung von Meinungsfreiheit und hintergründiger Berichterstattung im In- und Ausland einsetzt.